



Fiabilidad a precio asequible

Oferta válida hasta el 15/03/2005



COMPRE AHORA



Portada

Hemeroteca

BUSCAR EN LA WEB



Jueves, 26 de Mayo de 2005



SOCIEDAD

Primera

Anterior

Siguiente

Última

Medio centenar de asistentes en las Jornadas de Psicopedagogía

Se trata de una actividad organizada por la Facultad de Educación y Humanidades patrocinada por la [Universidad de Granada](#) en colaboración con la Ciudad Autónoma y Caja Granada

Por : Angel Meléndez

La inauguración contó con la presencia del decano de la Facultad de Educación y Humanidades, Luis Serrano y el consejero de Educación de la Ciudad Autónoma, Antonio Miranda.

Pero ha sido Miguel Angel Gallardo, coordinador del Proyecto de Innovación Docente y profesor del Departamento de Métodos de Investigación y Diagnostico en Educación, quien ha informado a MELILLA HOY que se trata de un foro de encuentro en el que están representados los agentes implicados en la realización del prácticum.

Las enseñanzas giran en torno a la evaluación y la intervención, que forman parte de las acciones psicopedagógicas en el contexto educativo.

De hecho, se ofrecen mesas redondas con asuntos de interés como el estado del plan de psicopedagogía tras la convergencia europea o los nuevos retos de la psicopedagogía, entre otros asuntos.

Las jornadas se estructuran en base a ponencias generales, talleres y comunicaciones y propician un foro de debate entre los agentes implicados para valorar los distintos modelos de prácticas que se realizan y compartir las experiencias adquiridas en los distintos centros de prácticas. También está prevista la realización de propuestas de mejora para el Prácticum de los próximos cursos.

Participación y profesorado

En estas primeras jornadas se han inscrito cerca de 50 participantes entre los que se encuentran alumnos y profesores de la licenciatura de Psicopedagogía, tutores y profesionales del sector como son los psicopedagogos, pedagogos o psicólogos.

El profesorado que imparte las jornadas está compuesto por María Jesús Caurcel, Ana María Fernández, Juan Antonio Fuentes, Lucía Herrera, María del Carmen Olmos, Sonia Rodríguez, Gloria Rojas, Dolores Seijo y José Luis Villena.

Talleres, ponencias y mesas redondas

Esta tarde las jornadas comenzarán con las intervenciones en talleres de los profesores María del Mar Ortiz y Miguel Angel Gallardo, así como de la orientadora del Centro de Educación de Adultos, Matilde López. La ponencia que se iniciará a las cinco de la tarde estará a cargo de Fernando Peñafiel, profesor de la [Universidad de Granada](#) y tratará sobre el desarrollo legal de la acción psicopedagógica. El día finalizará con una mesa redonda sobre el futuro de la Psicopedagogía en el marco de la Convergencia Europea de Educación Superior en la que intervendrán Antonio Maldonado, Eduardo Fernández de Haro, Lucía Herrera Torres y Juan Antonio Fuentes Esparrel.

Enviar

Imprimir

Primera

Anterior

Siguiente

Última

SECCIONES

OPINIÓN
LOCAL
POLÍTICA
SUCEOS
ECONOMIA
CULTURA
SOCIEDAD
DEPORTES

href= target=_blank
class=menuOpc1>

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

href= target=_blank
class=menuOpc1>

CARTAS DE LECTORES
BUZÓN SUGERENCIAS

SERVICIOS

BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO



ENCUESTA
¿Le parece justificada la
actitud de los soldados
de Chafarinas?

SI

NO

votar

resultados



Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | DEPORTES | OPINIÓN | SOCIEDAD | SUCEOS | CULTURA | ECONOMIA | POLÍTICA |

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccionmelillahoy@arrakis.es

editmaker

Diseño web: admin@cibeles.net

Web optimizada para 800x600.

©2005. Páginas creadas con EditMaker 5.1.0